

POLSEK

Kunjungi KPU Dan Bawaslu Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah Sampaikan Hal Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLSEK.ID

Sep 16, 2024 - 06:26



PURWAKARTA - Semakin dekatnya pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah didampingi Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama dan PJU Polres Purwakarta menyambangi Kantor Bawaslu dan KPU, Pada Sabtu, 14 September 2024, petang.

Kunjungan tersebut dalam rangka koordinasi sekaligus mengecek kesiapan Pilkada 2024 di 2 lembaga penyelenggara Pemilu tersebut.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, kegiatan kunjungan ke Kantor Bawaslu dan KPU ini ingin memastikan kesiapan personel melakukan keamanan di lokasi tersebut.

"Polres Purwakarta akan tetap memonitor dan melaksanakan pengamanan, guna mengantisipasi hal-hal yang dapat berdampak pada stabilitas kamtibmas. Kami menekankan kepada petugas keamanan untuk perketat pelaksanaan pengawasan di Bawaslu dan KPU selama Pilkada 2024," ucap Lilik, pada Minggu, 15 September 2024.

Dalam koordinasi di Bawaslu, kata Kapolres, pihaknya juga membahas kerawanan-kerawanan yang mungkin terjadi pada Pilkada 2024, baik itu Pemilihan Gubernur Jawa Barat Ataupun Pemilihan Bupati Purwakarta.

"Mudah-mudahan pesta demokrasi 2024 di Kabupaten Purwakarta ini, berjalan baik dan sukses serta taat azas pemilihan. Yang terpenting Pilkada di Purwakarta berlangsung aman, damai dan riang gembira," Ucap Kapolres.

Selain itu, sambung Lilik, tujuan kunjungan ini adalah untuk memastikan koordinasi yang baik antara lembaga terkait guna menjamin keberhasilan Pilkada dan menjaga kepercayaan masyarakat.

"Koordinasi antar lembaga sangat penting guna menjamin keberhasilan Pilkada serentak dan menjaga kepercayaan masyarakat," ujarnya.

Kapolres menegaskan komitmen Polres Purwakarta untuk memberikan dukungan penuh dalam menjaga situasi kamtibmas selama pelaksanaan Pilkada serentak 2024, baik jelang, saat, maupun pasca Pilkada.

"Kami Polres Purwakarta akan terus bersinergi dengan pihak-pihak yang berhubungan langsung dengan pelaksanaan Pilkada serentak untuk menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, dan nyaman," ungkap pria yang terkenal murah senyum itu.

Lebih lanjut, dia menyampaikan bahwa langkah ini mencerminkan komitmen Kapolres Purwakarta untuk terlibat langsung dalam memastikan setiap tahapan Pilkada berjalan sesuai aturan dan prinsip-prinsip demokrasi.

"Dengan sinergi yang kuat antara Kepolisian, KPU, dan Bawaslu, diharapkan Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Purwakarta dapat berjalan dengan lancar dan memberikan hasil yang akuntabel," lanjutnya.

Kapolres berharap, seluruh tahapan dalam pelaksanaan Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Mudah-mudahan seluruh tahapan bisa terlaksana dengan baik dan peran masyarakat sangat kita harapkan untuk bersama sama mewujudkan pemilu damai," tandasnya.